



Communiqué intersyndical : LE PACTE D'INVISIBILITÉ DES OUTRE-MER

3 L'info outre-mer

Le JT Outre-Mer sanctuarisé sur France 3

« La direction de France Télévisions s'engage à sanctuariser le JT Outre-Mer sur France 3, 365 jours sur 365 et ce dès aujourd'hui ! »

C'est par ces mots que la directrice du Pôle Outre-Mer de France Télévisions a répondu, ce mercredi 5 mai 2021, à l'interpellation des élus de l'intersyndicale CFDT-SNJ-SNPCA-CGC dans leur tract publié la veille : [Le pacte d'invisibilité des Outre-Mer](#).

Conséquence : le JT Outre-Mer du 8 mai 2021 – initialement supprimé de la grille de France 3, tout comme celui du 1^{er} mai – **sera finalement bel et bien assuré et diffusé sur la 3^{ème} chaîne en direct à 11h19, contrairement à ce qui avait été programmé.**

« La décision a été entérinée aujourd'hui par Stéphane Sitbon-Gomes, le numéro 2 de FTV », a confirmé Sylvie Gengoul.

Plus d'un an après l'arrêt de France Ô et ses conséquences :

Enfin une bonne nouvelle pour les équipes qui travaillent sur ces éditions !

Enfin une bonne nouvelle pour les salariés de l'établissement de Malakoff comme ceux des stations des 1^{ère}.

Enfin une bonne nouvelle aussi pour les téléspectateurs qui regardent et se nourrissent au quotidien de l'actualité des Outre-Mer sur France 3...

Ainsi, tous peuvent savourer cette victoire portée par la CFDT, le SNJ et le SNPCA-CGC qui n'ont pas accepté que la direction touche à une partie de la visibilité des Outre-Mer sur les antennes nationales.

Ainsi, l'information ultramarine ne sera plus une variable d'ajustement puisque la Direction s'est engagée à sanctuariser cette édition nationale d'information...

Malakoff, le 6 mai 2021